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２０１７年７月７日発行Ｎｏ．２０８０

2017-2018年度
ＲＩテーマ

イアン ライズリー 田 中 久 夫Ｈ.Ｓ.
2017-18年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（高崎ＲＣ会員）（ｵｰｽﾄﾗﾘｱ･ﾋﾞｸﾄﾘｱ州・ｻﾝﾄﾞﾘﾝｶﾞﾑRC会員）

会 長 挨 拶

２０１７－２０１８年度

会 長 天沼一夫

年度の桐生２０１７～２０１８
西ロータリークラブ会長に
就任させていただきました

天沼です。この一年、皆様のご協力とご支援のもと、
クラブ運営に努めて参りたいと思います。何卒、宜し
くお願い致します。

。 、私は本日でロータリー歴丸 年になります この間１７
奉仕活動や親睦活動を通じて、ロータリアンでなけれ

、ば得ることの出来ない貴重な友情や経験をさせて頂き
大変感謝しております。

その体験をもとに、今年度は『友情と奉仕の和』と
いう言葉を念頭に置いて、クラブ運営にあたらせて頂
く所存です。

今年度、 会長が掲げたテーマイアン Ｈ.Ｓ. ライズリーＲＩ
は『ロータリー：変化をもたらす』です。

そして、 第 地区田中久夫ガバナーは地区運ＲＩ ２８４０
営方針に『ロータリーのある人生を誇りにしよう』と
掲げられました。

私は、そのお二方の方針を踏まえて、ロータリアン
同志の友情のもと、クラブの伝統的な奉仕活動や地域
社会のニーズに応える奉仕活動を実施して参りたいと
存じます。

また、今年度はクラブ創立 周年に向けて第１歩と５０
なる年度です。諸先輩方のご指導を頂きながら、変化
や改革の必要性と同時に、ロータリーの原点を見つめ
直して、クラブの半世紀を会員皆様と共に築いて行き
たいと思います。

会員皆様のご指導とご理解を重ねてお願い申し上げ
て、会長就任挨拶とさせていただきます。
どうぞ、一年間宜しくお願い致します。

地区運営方針2017-18年度

〝ロータリーのある人生を誇りにしよう〟

地区目標

１．ＲＩ会長賞を目指そう
２．会員増強・退会防止

年度末目標 クラブ目標純増１割
地区目標 2,400名

３．公共イメージ向上への戦略実践
４．会員相互において「ロータリアンで

あることの誇り」の認識の共有
５．ロータリー財団による補助金の活用
６．ロータリー財団寄付 150ドル

ポリオ寄付 30ドル
米山寄付 16,000円の達成

クラブ活動方針クラブ活動方針2017-18 天沼年度

１．友情と奉仕の和

２．公共イメージの向上

３．姉妹クラブ・友好クラブとの交流

数値目標数値目標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 純増６名を目標

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００/１人 以上

４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標３０ドル/１人 以上

５．米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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桐生西ロータリークラブ

幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１７－２０１８

幹事 青 山 豊

去年の 月頃、天沼会長よ９
り突然幹事の指名を受け、
ロータリーをまだ理解してい

ない自分に務まるだろうかとの不安しかありませんで
した。そして、いままで見たこともないクラブ細則や

手続要覧やらに慌てて目を通す日々を何日か過ごした
ことを思い出します。

、 、お役に立てればと受諾した以上 本年度幹事として
天沼会長の掲げる方針『友情と奉仕の輪 『公共イメー』
ジ向上 『姉妹クラブ・友好クラブとの交流』そして田』

『 』中ガバナーの地区目標でもある クラブ会員純増一割
を会員相互において円滑かつ有効に行うため、先輩諸
兄が築いてきた伝統ある桐生西ロータリークラブの名
を汚さぬよう、地域社会や仕事、また他組織で学んだ
経験を活かし、クラブの根となりしっかり土台を支え
ていきたいと思っています。

現在入会３年３ヶ月のロータリー若輩者ですが、皆
様からのご指導ご鞭撻を賜り、天沼年度が実り多きも
のとなり、桐生西ロータリークラブの将来へ続く為の
一年になりますように精一杯努力いたしますので、皆
様のご協力をよろしくお願いいたします。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２２０６例会 報告（2017・6・16）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．結婚祝い 中島俊太朗君
４．会長報告
５．幹事報告
６．委員会報告
７．退任挨拶
８．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 斎藤政治君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 下井田秀一君
２．挨 拶 会 長 前原 榮一君
３．乾 杯 ガバナー補佐 阿左美 博君
４．ゴルフコンペ表彰式

お楽しみ企画〝KW high school のある日の風景〟他５．
６．閉会挨拶 会長エレクト 天沼 一夫君

前 原 年 度 賑 や か に 開 催前 原 年 度 さ よ な ら 例 会
前原年度のさよなら例会が、 月 日(金)点鐘 、６ １６ ＰＭ６:３０

伊香保温泉『ホテル木暮』で開催されました。
創立 周年記念事業や阿左美ガバナー補佐中心に主催し４５

たＩＭなど大きな事業をはじめ、この１年間のクラブ運営
を恙なく終了した慰労を兼て、浴衣姿でゆったりと温泉気
分にひたりながら行いました。
懇親会では、さよなら例会前に開催された前原年度第４

回ゴルフコンペの表彰式や 『みゆき一座』によるコメディ、
＆歌謡ショーが行われ、大爆笑を誘い盛り上がりました。
今年度は、前原会長と東郷幹事のイケメンコンビを中心

に若手理事メンバーが脇を固め、歴史と伝統を引き継ぐと
共に、次世代の息吹を取り入れた新たな桐生西ＲＣの１ペ
ージを刻みました。前原榮一会長、東郷学幹事、理事役員
の皆様、そして阿左美Ｇ補佐、一年間大変お疲れ様でした。

さよなら例会では、沢山の綺麗どころや楽しい景品を
準備し企画運営されたＳＡＡの皆様に感謝すると共に、

、 。才能溢れるみゆき一座の皆様 大変お見事でございました

◆結婚祝い

中島俊太朗君

月 日に入籍され、５ ３
奥様の瑞紀様と 月に７
新住所に移られるそう
です

前原会長◆会長報告
１．明日 日 土 前橋のアルバート邸において、現新１７ ( )

地区役員合同連絡会議が開催されます。当クラブか
ら、阿左美ガバナー補佐と下井田補助金委員長が出
席されます。
． 日 月 午後 時半からパスト幹事会がうおせん２ １９ ６( )

さんで、同日 時から桐生 ＲＣ女子会が若宮さんで７ ５
行われます。女子会は当クラブが幹事クラブとして
開催致します。

３． 日 火 に天沼会長エレクトと青山副幹事が、友２０ ( )
好クラブの栃尾ＲＣ例会にメークされます。長岡花
火でお世話になるので、ご挨拶と打合せを行う予定
だそうです。

東郷 幹事◆幹事報告 (学)

◇次週 日(金)と再来週 日(金)は休会です。次例会２３ ３０
は 月 日(金)の天沼年度初例会です。７ ７

◆委員会報告
□拠金委員会
◇ロータリー財団 井本拠金委員長

前原会長､東郷幹事､お疲れ様でした 岡野君
◇米山ＢＯＸ 井本拠金委員長

さよなら例会､欠席ですみません 岡野君
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桐生西ロータリークラブ

会 長 退 任 挨 拶

２０１６－１７年度

会 長 前 原 榮 一

月日が経つのは早いもので、創立 周年という節目４５

の年に会長職に就任し、無我夢中で取り組んでやっと

さよなら例会を迎える事ができました。ここ迄これた

のも東郷幹事、坪井副会長をはじめ理事役員の皆様、

また、全てを監督ご指導頂いた下井田 、そしてクＳＡＡ

ラブ全体の運営が滞りなくスムーズに行われるよう細

かな所まで気を使って頂いた事務局の清水さん、そし

て全ての会員各位の皆様のご支援ご協力の賜物と、心

。 。より感謝申し上げます 大変ありがとうございました

今年度は、約半数の会員が入会して 年未満という現５

状を踏まえ、若い会員に早く責任ある立場を経験して

頂きたいと思い、理事 名は未経験者ばかりにお願い致５

しましたが、皆さん真剣に取り組んで頂き成果を上げ

て頂きました。会員増強では私の力不足で 名の退会者３

を出してしまいましたが、小林会員組織委員長に頑張

。って頂き何とか新入会員を３名迎える事ができました

そして親睦活動では、今泉クラブ運営委員長のもと、

野村親睦担当を中心に委員皆様が企画し、楽しく華や

かな納涼会、そして、西クラブのメンバーで構成され

たバンドが活躍した忘年会、春には情緒豊かな屋形船

と大変親睦を深める事ができました。奉仕活動では、

栗原奉仕プロジェクト委員長に積極的に取り組んで頂

き、社会奉仕活動、職業奉仕活動の全てのプログラム

を実践し、ローターアクトとインターアクトも充実し

た活動ができたと思っております。公共イメージ活動

では、山形広報活動委員長の働きでホームページも斬

新なものになり、各種活動の広報も頑張って頂きまし

た。寄付金についても、井本拠金委員長が最後の最後

まで頑張って頂き目標額を達成する事ができました。

大きな事業としては、 月 日に創立 周年記念１１ ２３ ４５

事業が執り行われ、記念講演会は担当の髙森さんの企

画で、ロータリー財団 周年･ 第 地区補助金１００ ＲＩ ２８４０

事業として桐生市市民文化会館シルクホールに脳科学

者の茂木健一郎先生をお招きして「発達障害は脳科学

で理解できる」と題して講演が行われ、約 名の聴１３００

衆で会場を埋め尽くされ大成功を修めることができ、

記念式典も祝賀会も予定通りに粛々と執り行うことが

できました。羽鳥実行委員長、井本幹事をはじめ全会

員の皆様そして、インターアクト、ローターアクトの

皆様の御協力に感謝申し上げます。

また、 月 日に阿左美ガバナー補佐の指導のもと中３ ５

野実行委員長、下井田実行幹事を中心にしてＩＭも開

催されました 「ロータリアンの進む道とロータリアン。

としての誇り」をテーマに改めてロータリクラブを考

える有意義な集いとなりました。一年を振り返ってあ

わただしい一年でしたが、私にとっては入会 年目に２５

して、ロータリアンとして何を守らなければいけない

のか、そして時代と共に変わりゆく社会情勢にどう向

き合っていくべきか真剣に取り組んだ一年でした。

また、会長を務めてやっとロータリアン一年生だそ

うですので、これからも魅力あるクラブ創りの為、精

進して参りたいと思います。

結びに、天沼会長と青山幹事のご活躍と桐生西クラブ

。の益々の発展をご祈念申し上げて退任の挨拶と致します

。一年間本当にご支援ご協力ありがとうございました

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１６－１７年度

副会長 坪 井 良 行

最初に、皆様には前原年度に於きまして、大変ご協

力頂きました事、厚く御礼申し上げます。

ベテランの前原会長と皆様のご指導の下、恙無く私
も副会長を務めさせて頂きました。

今、改めて振り返りますと、前原年度は若い力を中
核に育てあげた事を実感できた年度と言えるのではな
いでしょうか。

これもベテランの皆様のご協力、ご支援の賜物と考
えるところであります。

言葉整いませんが、これを持ちまして退任の挨拶に
代えさせていただきます。お世話になりました。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１６－１７年度

幹 事 東 郷 学

皆様のお蔭で一年を無事終えることができ、今は感

謝の気持ちでいっぱいです。当初、不安が無かったと

言えば嘘になりますが、終わってしまえば長いようで

あっという間の充実した一年間でした。前原会長はじ

め理事役員、そして会員の皆さまと共に数々の行事に

企画から参加できたこと、またそのような経験を通じ

ロータリーを一から学べたことは私自身にとって大き

な財産になりました。年度初めこそ 「会員増強し西ク、

ラブを桐生最大規模にしたい」と密かな野心を抱いて

おりましたが、結果、記録には残らなくても記憶に残

る良い一年だったのではないかと自負しております。

これもひとえに会員の皆さまが「 」の掛けEnjoy Rotary

声のもと力を合わせてくださったお蔭と感謝していま

す。また、事務局の清水さんには勝手の分からぬ私を

常にサポートしていただきました。そして最後になり

ますが、この場をお借りして前原会長に心からの感謝

を述べ私の退任挨拶とさせていただきます。一年間、

有難うございました。



ＫＷ high school 女子生徒７名最初は大人しく そして その約20分後 皆さんの熱演に幹事苦笑い､会長感激の涙 カラオケも楽しんで
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桐生西ロータリークラブ

前 原 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
前原年度最終のゴルフコンペが、真夏の様な暑さの中
月 日(金)伊香保国際カンツリークラブで開催され、６ １６

ゴルフ部員 名が参加しました。１６
表彰式はホテル木暮でのさよなら例会懇親会の席上で

行いました。結果は下記の通りです。

優 勝
前原榮一会長

準優勝
塚本 貢 君

第３位
花房 孝道君

今年度のゴルフ部長は齊
藤学君 顧問は花房孝道(左)、
パスト会長 が務めまし(右)

。 。た 一年間ご苦労様でした
次年度ゴルフ部長は加藤

努現副部長が、副部長には
野村滋会員が就任します。

《次例会予告》

役員･委員長就任挨拶７月１４日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

司会斎藤副SAA 開宴挨拶:下井田ＳＡＡ 前原会長挨拶 乾杯:阿左美Ｇ補佐 新井みゆき座長の登場です 閉会挨拶:天沼次期会長

上座五人衆：東郷幹事､阿左美Ｇ補佐､前原会長､天沼次期会長､青山副幹事 観客を巻き込んで大いに盛り上がったみゆき一座 そのフィナーレ

桐生西ＲＡＣと合同 実 施桐生西ＲＡＣと合同 尾瀬ハイキング
月 日(土)に、桐生西ＲＡＣのメンバーと当クラ６ １０

ブ会員及びご家族総勢 名が、尾瀬ハイキングを楽し３０
みました。

朝４時にマイクロバス２台に分乗して桐生プリオパ
レスを出発。６時過ぎに鳩待峠に到着。初心者向けの
コースを清々しい景色を堪能しながら歩を進めまし

。 、 、た 予想通り 水芭蕉があたり一面に咲き誇っていて
雄大な美しい自然の姿に感動感激！

昼食時に雨が降りだしましたが、先ずは予定通りに
尾瀬ハイキングを貫行出来ました。

尾瀬ハイキングを企画しリーダー役を担って下さっ
た小林惠司ＲＡ担当はじめ乾和久新世代委員、そして
江原利夫山岳部隊長･前原榮一会長･天沼一夫会長エレ
クトの皆様からの温かいご芳志に感謝致します。

当クラブ参加会員は下記の通りです。(敬称略)
江原･家住･小林 ･乾･斎藤･霜村･坪井･事務局(惠)

パスト幹事会開催

東郷学幹事の慰労と
青山豊次期幹事の激励

６ １９の意味を込めて 月
日 うお(月)ＰＭ６時から
せんにてパスト幹事会
を開催しました。当日の
参加者は 名でした。１０
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